
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2236回  令和元年 12月 19日 

●点鐘 

●国歌斉唱 君が代 

●ロータリーソング 【奉仕の理想】 

●会長司会 【弥頭徳久】 

・ビジター紹介 

菊池高校 菊朋会      会長  池田一男様 

菊池警察署          署長  大内田朗二様  

菊池市教育委員会     教育長 渡邊和博様 

菊池市役所 社会体育課 課長   髙木智生様 

 〃      係長   笹本聖一様 

菊池市スポーツ推進委員協議会 

   会長  小林孝夫様 

   理事  松山裕史様 

   理事  松田昌代様 

菊池市陸上競技協会 会長  平嶋裕介様 

 〃  副会長 赤星和範様 

 〃  理事  元村保人様 

菊池青年会議所       理事長 吉岡聖昇様 

●会長挨拶 【弥頭徳久】 

皆様こんばんは。今日はロータリー

の例会並びに忘年会ということで、

皆様におかれましては大変多忙な

中にお出で頂き、本当に感謝致し

ております。先の駅伝大会では特に

準備等々、本日集まりの皆様方が精一杯努力をして

頂いて、大会の開会式は出来ましたけれど、残念なが

ら、途中雷雨になり、中止となりました。ですが、皆様

方の常日頃からのご理解ご協力をご来賓の皆様方に

本当に厚く御礼申し上げます。ありがとうございます。

ご挨拶は後段で頂くようにしておりますので、これで会

長の時間を終わらせて頂きます。 

 

●幹事報告【角田昭吉】 

 ハイライトよねやま 237号が届きました。 

 肥後大津 RC より、新年会の案内が届きました。 

日時：2020年 1月 21日（火）18時～ 

場所：ピアパレスみいけ 2階ホール 

会費：6,000円。 

 山下次期ガバナー補佐宛に就任承諾書提出の

依頼と地区研修セミナー開催のお知らせが届き

ました。 

日時：2020年 2月 15日（土）13時～ 

場所：セミナー 熊本学園大学 4号館、 

  懇親会 ホテル日航熊本「天草」 

懇親会費：10,000円。 

 次年度資料作成のためのお尋ねが届きました。 

 第 7回日台ロータリー親善会議福岡大会参加の

案内ガ再度届きました。 

日時：2020年 3月 6日（土） 受付 14時～ 

場所：ホテル ニューオータニ博多 

会費：会員 22,000円  家族 10,000円 

クラブスローガン 「会員増強・ピンチをチャンスに」 
 会長 弥頭 徳久 ／ 幹事 角田 昭吉 ／ 会長エレクト・管理運営部門長 森 繁 ／ 会計 藤山 浩二  

 奉仕プロジェクト部門長 山下 和貴 ／ 公共イメージ部門長 白石 昌朋 ／ 会員増強部門長 杉田 不二男 

 財団部門長 三牧 秀利 ／ SAA 大田黒 理恵 

 
 

国際ロータリー第 2720地区 

創立／昭和 47年 8月 5日 

承認／昭和 47年 9月 8日 

事務所／〒861-1331  

熊本県菊池市隈府 169 

TEL （0968）24-0950 

FAX （0968）24-0937 

MAIL 

kikuchi.rc-2720@nifty.com 

例会日／第 1・第 3木曜 

12時 30分～ 

例会場／菊池 笹乃家 

TEL （0968）25-4000 

 KIKUCHI ROTARY CLUB 

 

菊池ロータリークラブ週報 

 

2019-2020年度 RIテーマ 

  ロータリーは世界をつなぐ 
          RI会長 マーク・ダニエル・マローニ－ 

   地区スローガン 

  「さあ、ロータリーの大海へ漕ぎ出そう」 
  “私たちのクラブから将来の地区ガバナーを…” 

                              RI２７２０地区ガバナー 瀧満 

 
 



忘年例会 申込締切：1月 24日（金） 

 弥頭会長宛に令和元年度菊池国際交流協会臨

時理事会開催の案内ガ届きました。 

 

●委員会報告 

〇スマイル委員会【前田澄輝】 

 弥頭君 

本日の忘年例会は来賓の皆様方をお迎えして

開催することが出来、大変嬉しく思っています。

先日の駅伝大会では雷雨のため途中、中止とな

りまたが、私共はこの伝統ある大会を今後も続け

ていきたいと思っています。ご協力の程、宜しくお

願い致します。時間の許す限り、ごゆっくりごゆっく

りご歓談下さい。 

 隈田君 

今日はスマイルと云うより悲しい報告です。今年

の初詣の例会で、私共に初の曾孫が誕生した事

でスマイル致しましたが、その子（祐成君）は先天

的に心臓に疾患があり、ずいぶん頑張って手術も

数回行いましたが、ついに先日他界しました。一

年足らずの命でこの世を去りました。皆様にはご

家族お揃いで健やかな新年を迎えられますよう

祈ります。 

 

〇出席率報告 

 MU：  

●点鐘 ●挨拶 ●閉会 

〇来賓挨拶【大内田朗二様】 

今年の 3月に赴任して参りましたけど、

前にも話しましたけど、平成 16 年と

17 年の 2 年間、交通課長として勤

務した経験がありまして、13 年振りに

菊池に帰ってきました。今回、ロータ

リークラブ主催の駅伝大会についても、委託によりまし

て、開会式の後に中止ということにさせて頂きましたけ

れど、それまで口やかましく、いろんな対策をして頂き

ました。例年と違って、大きな見直しもして頂きました。

実際的に私が菊池署でやっていることを少しお話させ

て頂きますと、菊池市の方がいかに安全に生活をでき

るか、そのために警察としてやるべき内容をすべてやっ

ていくということです。これまでの駅伝大会についても去

年どうだったかを聞かないようにして、私の目線で安全

対策に問題が無いかすべてチェックさせて頂いて、より

安全にしかも円滑に出来るような形で大会、イベントに

ついてはさせて頂いております。これだけ厳しいことを言

う署長はいなかったと思うんですけど、それをやってし

まうと後のことが楽で、今後のコースの見直し等が出て

もスムーズにいけると思いますので、大変ご苦労をお掛

けしたと思います。残念ながら、天候不良で中止という

結果となりましたが、来年、また大きく叶えられて、稀有

な存在になりますように心から祈念しております。また

本日はこういった会にご招待いただき、ありがとうござい

ます。また、ご臨席の皆様には日頃の警察活動に関し

て、深いご理解と温かいご支援を賜りまして、改めて御

礼申し上げます。今、年末ということで、12 月 1 日から

金融機関を中心とした警戒活動を推し進めていますし、

また、明日は夜間の特別対策として、夕方から出発式

をやった上で、大晦日まで一生懸命、昼も夜も警戒す

る形で予定しております。また、年明けてすぐ、初詣対

策までずっと警戒を続ける予定にしておりまして、私の

方も出て行くことにしております。今後共、皆様が安心

して生活できるよう一生懸命頑張りますので、益々の

御支援を頂きますよう、宜しくお願い致します。本日は

誠におめでとうございます。 

  本日のスマイル  本日までの累計 

本年度分 17,000円 91,000円 

前年度分 16,000円 129,000円 

 本年度 前年度 

総会員数 18名 18名 

免除 1名 3名 

本日の出席者 16名 15名 

欠席者 2名 3（2）名 

出席率 88.88％ 93.75％ 

MU 0名 5名 

前回修正率 72.22％ 88.25％ 



〇来賓挨拶【渡邉和博様】 

本日は菊池ロータリークラブの忘年

例会にお招きいただき、本当にあり

がとうございます。また、日頃からロ

ータリークラブの皆様には菊池市の

子どもたちの健全育成あるいはまた

教育委員会が主の取組みに日々ご支援いただき、本

当に感謝申し上げるところでございます。先程からご紹

介があっている通り、今年のロータリー駅伝大会は 11

月 24日に開催予定でございましたが、本当に菊池警

察署、菊池高校菊朋会のご理解のもとに菊池市の陸

協、スポーツ推進の方々の献身的なご協力の中、準

備万端整って、大会協議を終えて、準備運動も終わ

って、今からスタートするぞ、というその時に雨がポツ

ポツときまして、どうするかと監督を集めて相談しまし

たけれど、一生懸命頑張ってきた子どもたちに走らせ

たいという思いもあったでしょうが、この天気ではとずい

ぶん迷いもありましたが、やはり雷が鳴り始めて雨粒も

大きくなりましたので、そこで本年度は中止ということで

決断させていただきました。その後、大雨となりました

ので、判断は間違っていなかったと思いますが、準備

して頂いた皆様方には申し訳なかったと思ったところで

ございます。ただ、子どもたちはしっかり練習していたと

各学校から聞いておりますし、先生方も熱心に取り組

んでいただいたので、その分悔しさもあったかと思いま

すが、練習によって培われたものは、大会主旨の半分

くらいは達成できたのではないかと思います。何として

も天候のことですので、本年度は恵まれませんでした

けれど、来年度は助けてもらえることもあるかと思いま

すので、来年度はまた期待したいと思います。本日は

忘年会も兼ねるということで、今年になりまして、令和

の年になりましたけれど、良い思い出はしっかり受け止

めて、忘れるものはこの会の中で流して頂きながら、来

るべき次年度に向けて、益々ご参加の皆様がご健勝

にご活躍されること、それから菊池ロータリークラブの

活動が活発になりまして、益々力を発揮して頂けます

ことをご祈念致しまして、ご挨拶といたしたいと思って

おります。本日はおめでとうございます。 

〇来賓挨拶【池田一男様】 

本日はロータリークラブの皆様の

忘年会に私共までご案内賜りまし

て、本当にありがとうございました。

喜んで参加させて頂きました。こ

の前は子どもたち、選手、職員に

も話させていただきましたが、私達、菊朋会という団体

は母校の菊池高校の教育活動の支援というのが一番

大きい活動の中心でございますけれども、併せて地域

の子どもたち、将来を背負う青少年の健全育成という

ことも会の活動の大きな柱として、そのひとつとして、こ

のロータリークラブの小学生駅伝大会の協賛、支援を

申し上げているとことであります。兼ねてよりロータリー

クラブの皆様方への奉仕の精神に基づく活動に敬意

を表しておるところでございますけれども、併せて私共

も地域の子どもたちを元気に明るくたくましく育てていく

というお手伝いを今後ともさせて頂きたいと思います。

本当に一年間、皆様方、お疲れでございました。来年

もまた、一緒に頑張っていきたいと思います。よろしく

お願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 


